

**ORIENTE PRÓXIMO** 31 exministros reclaman un plan europeo **P14**

**CINE** 1999, la temporada más creativa de Hollywood **P27**

**INSTAGRAM** Así utilizan los adolescentes su red favorita **P26**



Vecinos de La Habana, en una calle de la capital cubana el pasado miércoles. / RAMON ESPINOSA (AP)

## Cuba se enfrenta a una nueva etapa de penuria económica

Raúl Castro pide a la población que se prepare para un “turbulento escenario” en su “peor variante”

MAURICIO VICENT

Cuba se prepara para otro periodo de escasez. A su delicada situación se suma la fragilidad del régimen venezolano y el recrudecimiento del embargo de EE UU. El desabastecimiento de alimentos y

**La burocracia y la baja productividad complican la vida cotidiana de la isla**

gasolina se nota desde hace meses. Resistir es la consigna, como ha dicho el primer secretario del Partido Comunista, Raúl Castro, advirtiendo de que “no se trata de regresar a la fase aguda del Periodo Especial”. **PÁGINAS 2 Y 3**

## Juicio a una alemana del ISIS que dejó morir de sed a una niña

ANA CARBAJOSA, **Berlín**

Alemania juzga desde la semana pasada a Jennifer W., una yihadista de 27 años que confesó, en una conversación grabada por los servicios secretos, que dejó morir de sed a una niña de la minoría yazidí de Irak. Se le acusa de crímenes de guerra, asesinato por omisión y violación de la ley de armas en un juicio que despierta la esperanza de justicia entre las víctimas del ISIS. **PÁGINA 9**



## Estados Unidos reactiva la presión política sobre el régimen de Maduro

El secretario de Estado Mike Pompeo visita la frontera entre Venezuela y Colombia

FRANCESCO MANETTO, **Cúcuta**  
La presión de Juan Guaidó, presidente de la Asamblea Nacional, sobre el régimen de Nicolás Maduro tiene un motor que la mantiene viva: el respaldo de Washington. Y detrás de la grave crisis que sufre Venezuela hay un símbolo: la ciudad colombiana de Cúcuta, por donde cada día transitan miles de migrantes que huyen en busca de oportunidades. Hasta la frontera viajó ayer el secretario de Estado de EE UU, Mike Pompeo, tras una gira por Sudamérica. La visita busca redoblar el cerco internacional al chavismo, que pese a la asfixia económica sigue en el poder.

Han pasado casi tres meses desde que Guaidó lanzara su desafío al sucesor de Hugo Chávez. Sin embargo, al menos por el momento el plan del autoproclamado presidente de Venezuela, reconocido como mandatario interino por más de 50 Gobiernos, no ha logrado los efectos esperados. Maduro sigue en el palacio de Miraflores y, en contra de lo que muchos esperaban, no ha perdido el control de las Fuerzas Armadas.

Las movilizaciones contra el Gobierno continúan, pero la población acusa un desgaste cada día mayor, agotada por los continuos apagones y los cortes de suministro de agua. Cúcuta fue precisamente el escenario de una

operación que, el 23 de febrero, supuso un punto de inflexión en el enfrentamiento entre los dos dirigentes. **PÁGINA 3**

Temor a que la protesta acabe en rutina

La carrera cuesta arriba de Guaidó

ALONSO MOLEIRO, **Caracas**  
Crece la preocupación en Venezuela por que la protesta de Juan Guaidó se convierta en rutina. También por que los mandos chavistas resistan y los titubeos de la comunidad internacional abran campo a una decisión que permita al Estado bolivariano encarcelarlo sin consecuencias. **PÁGINA 4**

PETER MAURER  
Presidente del CICR

“Soy escéptico en vincular política y ayuda humanitaria” **P4 Y 5**

## Tiger renace en Augusta y gana su primer grande en 11 años

JUAN MORENILLA, **Augusta**  
El Tigre volvió a rugir. Tiger Woods, de 43 años, se proclamó ayer campeón del Masters de Augusta por quinta vez en su carrera. Con este triunfo, más de dos décadas después de levantar por primera vez los brazos y más de una desde que entrase en sequía y no ganase un *major*, que es como se llama a los cuatro grandes

torneos del golf profesional en el mundo, ha pasado a ser leyenda. La victoria y recuperación de Woods se producen después de sufrir severas lesiones y de que se viera involucrado en varios escándalos que estuvieron a punto de acabar con su carrera. La hazaña le sitúa a solo un título de igualar el record de Jack Nicklaus, que lo ganó seis veces. **PÁGINAS 29 Y 30**